

# アンケート調査結果

令和6年度実施

対象者…卒園児、退園児保護者 21 名中

回答者家庭中 21 名

1. 保育園を選ぶ際、下記のどの点を優先しますか？  
優先する順番に3つお答えください。

【回答の選択肢】	最優先	2 番目	3 番目
1. 利便性が良い	5	9	5
2. 保育内容が良い	7	4	5
3. 職員の質が良い	5	4	6
4. 園舎の雰囲気が良い	2	3	3

2. えひめ乳児を、どのようにして知りましたか？  
(第一子の入園時) (複数回答可)

【回答の選択肢】	【回答結果】
1. 以前から、自分又は家族が知っていた	8
2. 松山市の紹介	4
3. パンフレットを見て	3
4. 知人の紹介 (在園していたから)	5

3. お子さまの入園にあたり、えひめ乳児を  
希望して入りましたか？

【回答の選択肢】	【回答結果】
1. はい	17
2. いいえ (他園を希望していたが、入れなかった)	4

4. 園の雰囲気は如何だったでしょうか？

【回答の選択肢】	【回答結果】
1. 満足	18
2. やや満足	2
3. 普通	1





5. お子さまが過ごしたクラスの保育内容は  
如何だったでしょうか？

【回答の選択肢】	【回答結果】
1. 満足	20
2. やや満足	0
3. 普通	1

6. お子さまが過ごした保育士の印象は  
如何だったでしょうか？（複数回答可）

【回答の選択肢】	【回答結果】
1. 好感がもてた	20
2. 話しやすかった	18
3. 安心感があった	17
4. ふつう	2

7. えひめ乳児の保育は一斉保育ではなく、一人一人の  
子どもに担当保育士がいて、生活のリズム（日課）  
をととても大切にする保育を行ってきました。  
ご存知でしたか？（複数回答可）

【回答の選択肢】	【回答結果】
1. 保育士から聞いてよく知っている	17
2. 保育を観て感じていた	15

8. 子どもは、遊びによって心身ともに大きく成長しま  
す。えひめ乳児の保育では、遊びの環境をととても大  
切にしてきました。質が高く・年齢に合った・発達  
に相応しい良いおもちゃや、手作りおもちゃが多い  
ことをご存知でしたか？（複数回答可）

【回答の選択肢】	【回答結果】
1. 保育士から聞いてよく知っている	15
2. 子どもの遊びをみて知っていた	15

9. えひめ乳児はわらべうたを大切にしてきました。「子どもが主人公で、子どもが唄い、子どもが遊ぶ」わらべ  
うたは、子どもに精神的な落ち着きをもたらしてくれるものです。

①わらべうたを取り入れていることをご存知でしたか？（複数回答可）

【回答の選択肢】	【回答結果】
1. 保育士から聞いてよく知っている	25
2. 子どもの遊びをみて知っていた	10

②わらべうたを取り入れることを、どう思われましたか？

- ・ ゆったりとしたリズム感で親子共々に覚えやすく、わらべうたを通じてたくさんコミュニケーションが取れたので良かった。
- ・ 保育士だけでなく園児同士でもわらべうたをして楽しんでいると聞き、ふれあいが増えて良いと思った。
- ・ まだお話しがあまり上手ではない月齢でも子どもが家でわらべうたを唄ったりして、コミュニケーションの楽しさをわらべうたを通して感じられていてとても良かった。



10. えひめ乳児では、食事環境も大切にしています。食器やスプーンも子どもの発達に合った大きさの物を提供しています。（オリジナルの砥部焼き） また、園独自の献立を用いて、子どもの発達に合わせて食事を進めております。如何だったでしょうか？

- ・とても心がこもった食事の提供であったと思う。離乳食期～幼児期に合わせて食事形態も細かくありがたかった。
- ・いつも野菜たくさんの献立で、おやつも手作りで野菜も取れるように工夫されていた。お家で食べれない野菜も園では食べているようであった。当日の献立もディスプレイされていて、どんな食事だったか目で見て分かり良かったです。
- ・最高でした。お食事の内容も（メニューや食べやすくする工夫）良かったですし、砥部焼の器もきちんとした食事のマナーや手の使い方を習得するのに良いと思う。家ではあまり食べない我が子も完食していました。玄関に置いてあるメニューを見て、参考にしたりしていました。（食事の形態、硬さ、切り方など）クリスマス会で少し給食をいただいて美味しく感動した。



11. えひめ乳児は、どのクラスにも受け入れの場があります。お子さまと保護者の皆さまとの「ふれあいを大切に」との思いで設けた場所です。利用されて如何でしたか？  
また、布おむつを利用されて如何でしたか？利用されなかった方もご意見をお聞かせ下されば嬉しいです。

- ・スペースがあることでただ預けるだけでなく、子どもと会話をして安心させることができたり、お友だちとの関わりを隣で見ることができて良かった。トイレ完了まで進んでいませんが布おむつだと移行しやすいのかなと思う。
- ・受け入れの場でギュッとしたりタッチをしたりすることで子どもが切り替えて部屋に入って行くので良かった。布おむつのおかげかお尻は滅多に荒れないしトイレも頑張れたと思う。
- ・布おむつはカバーだけの洗濯はありがたいと思った。また布おむつを使うことで紙オムツの使用量が少なかったのはとても助かった。朝はバタバタしてしまう事が多いが、仕事に行く前に抱っこする時間になり良かった。
- ・先生と子どものやりとりを垣間見ることもできましたし、毎日関われるので、相談したときにタイミングを失わず話しができてよかった。布おむつはまず経済的に助かります。洗って干してと大変な作業だと思いますが、感謝しています。そして紙おむつに慣れ切らずに済むためか、トイレもスムーズにいったと思う。

12. ICT化の時代となり、令和6年度より保護者のスマホで園との連絡を取り合うシステムにいたしました。利用されていかがだったでしょうか。

- ・使いやすかった。ほのぼの日記や成長記録、食事日よりなど見たい時にすぐに確認できて良かった。
- ・手書きではなくなり少し寂しいところもあったが、便利な部分もあった。アプリでお休み連絡や伝言を送るのは助かったが、反面その日の詳しい保育園での生活状況を18時以降でないとなんか分からない（ノートならすぐ見れるが。）のが少し不便だった。先生とも降園の際に色々話したりしたので大体は分かるが、細かいことはノートの方が便利な気もした。
- ・欠席連絡もスマホでできて便利だった。スマホに送られることで、父親も毎日チェックすることができてよかったですが、紙として残らないのが少し残念です。成長の記録として上の子のも全て保管してたまに読み返したりしています。



13. えひめ乳児では、個人情報保護や苦情解決に取り組んできました。  
園の対応は如何だったでしょうか？（複数回答可）



【回答の選択肢】	【回答結果】
1. 丁寧に対応してくれていた	19
2. 対応に不満だった	0
3. ふつう	1

14. えひめ乳児に通園していて、良かったこと、利用しづらかったこと、改善して欲しいこと（課題）など率直にお声をお聞かせ下されば嬉しいです。

- ・圧倒的に保育士の対応が良かった。子どもがこんなに保育園を好きになったのは担当保育士はもちろん同じクラスの保育士がいたからだと思う。イベントの日程のお知らせがもう少し早いと助かる。あとは3歳で卒園するのが淋しすぎて幼稚園部分も通いたいくらいだ。
- ・あたたかい雰囲気でお迎えに行く私までほっとできる場所になっていた。子どもにとって第2の家、第2のお母さんがいる場所になっており、安心して頂けることができました。先生方、職員の方々には本当に感謝しています。歴史があり、建物も年数がたっているようですので、耐震性などは少し気になる所ですが対策されていると思うので説明があればより安心できるかもしれません。本当にありがとうございました。
- ・すみれ組の頃から利用させていただいたが、どの保育士さんも職員さんも感じがよく、子どもの名前を覚えてくださり、寄り添ってくださっているのが伝わった。子どもも安心して過ごせたのではないと思う。色々な方にすすめたい保育園だと思っている。年長まで通わせたいくらい素敵な保育園。本当にお世話になりました。ありがとうございました。
- ・ここには書ききれない程の毎日の丁寧な保育に感謝しております。一番驚いたことは1人の保育士とのやりとりが園長先生の耳に入るまでの情報共有の速さについてです。日々のクラスでの出来事は事細かく共有がされ、親としてはとても安心することができました。どうしても防ぎきることができないケガがあった時の対応もケガすることは仕方ないし、子ども同士のトラブルも防ぎきることができないことも分かっているからこそ今後の対応として、すごく安心することができました。また、担当制を取り入れられている保育園は初めてでしたが我が子を見てみると信頼関係が築かれていることがよく分かりました。一人一人の子どもと親身になって日々関わって下さっていることがよく分かりました。また今後通わせることがあれば自宅から遠くても預けたいと思いました。ありがとうございました。
- ・担当制の保育園は初めてでしたが、保育者と園児の信頼関係がより深まり良いなと思った。また、子ども一人一人のタイミングを考え、食事やお昼寝時間を変更されていてすごいと思った。その分、とても大変だと思いますが、いつも笑顔で対応してくださり、本当にありがとうございました。えひめ乳児に通うことができ良かったです。

